



Diputado federal pide coordinación entre Guardia Nacional y gobierno de NL para cuidar carreteras

NUEVO LEÓN (ESTHER GUERRA).- El incremento en el número de robos al transporte de carga en las carreteras que convergen a Nuevo León es una situación alarmante y requiere una pronta coordinación entre la Guardia Nacional y las autoridades estatales, dado que se corre el riesgo que esto pueda escalar a mayores proporciones, alertó Víctor Pérez, presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transporte del Congreso de la Unión.



“Hace falta una coordinación entre el gobierno federal y estatal, creo que no hay un enfoque debido de la incidencia del delito y los puntos donde se están dando, solo estamos reaccionando y no estamos previniendo, se requiere de un plan de prevención.

No hay presencia, no hay intercambio de inteligencia, de información entre los policías del estado. Creo que debe de haber mayor coordinación entre el gobierno del estado, la Secretaría de Comunicaciones y Transporte y la Guardia Nacional”, indicó.

<https://www.milenio.com/politica/diputado-pide-coordinacion-guardia-nacional-gobierno-nl>